

Termina la Junta Petrolera, Bajo Signo de Bienestar del Hombre

Viaje de GDO

Con los Mejores Augurios Apoyo de Centrales Obreras Respaldo de Acción Nacional También Opina la CANACO

MEXICO, 8 (AEE).- Los mejores augurios se hicieron en diversos sectores nacionales, en reunión con la reunión de Jefes de Estado americano en Punta del Este, para asistir a la cual el Presidente Díaz Ordaz saldrá el próximo lunes.

De las agrupaciones obreras afiliadas a la CTM y la CROM produjeron comentarios en el sentido de que se espera mucho en beneficio de los países latinoamericanos y que, por ello, el Presidente Díaz Ordaz lleva todo el apoyo de los mexicanos.

El CNC afirmó que la voz del Primer Mandatario para apoyar en esa conferencia por el apoyo de millones de mexicanos, que depositan su confianza irrestrictamente en el Presidente Díaz Ordaz.

Además de las felicitaciones y buenos augurios el también Acción Nacional emitió hoy un comunicado expresando su apoyo al Jefe de Estado mexicano.

El PAN que en materia de política internacional ha sostenido que el trato entre las naciones americanas debe regirse por un orden jurídico.

Ver: VIAJE Pág. 4 Col. 3

Programa de Cumbre

MEXICO, 8 (AEE).- El programa de actividades que tendrá la junta de Jefes de Estado de los países americanos en Punta del Este, Uruguay, el próximo lunes, se dio a conocer hoy.

Los presidentes visitantes y el Jefe de Estado mexicano saludarán al presidente uruguayo, Oscar D. Gestido, el miércoles 12 a las 10 de la mañana.

La primera reunión de la cumbre se efectuará a las 11 de la mañana y a la una, los presidentes con sus respectivos ministros, asistirán a un almuerzo.

A las 3:30 de la tarde se efectuará la segunda reunión de los presidentes en el hotel, en tanto que a las 5 de la tarde, con un "minuto de silencio", se efectuará la inauguración de la cumbre.

El presidente Oscar D. Gestido, en su cargo de Jefe de Estado, recibirá a los presidentes visitantes, pero no podrá tener una recepción mayor de 15 minutos.

Después de la recepción de la noche, en el Club de la Presidencia, el presidente mexicano y su esposa ofrecerán una recepción a los presidentes visitantes.

El día jueves 13 a las diez de la mañana se continuará la sesión, para que a las 11 de la mañana se efectúe una nueva reunión entre los presidentes.

Los mandatarios con sus respectivos ministros correspondientes al día viernes 14 se reunirán en la sala de recepción de la cumbre a las 11 horas.

El día sábado 15 de la mañana se efectuará la clausura y a las 11 de la mañana se celebrará una ceremonia de despedida.

Electricidad al Desierto

Ayuda a Mineros, Ixtleros y Candelilleros

CATECAS, 8 (Informex).- El empleo de la electricidad en la minería de la zona de Catecas, en el Estado de Zacatecas, será impulsado al máximo en las zonas de Catecas, San José, y San Pablito, rescatación de la zona de miles de jefes de familia.

El anterior fue señalado el día viernes por el Lic. José Martínez Domínguez, Director General de la Comisión Federal de Electricidad, en un comunicado.

El término de la jornada de su vida de trabajo por esta entidad, durante la cual recorrió la zona de Concepción del Oro.

En Concepción del Oro fueron recibidos por tumultuosas manifestaciones populares, el Lic. Martínez Domínguez y el gobernador José Isabel Rodríguez Elías y en la asamblea popular que se celebró en el teatro "Héroes de Cananea" de esa población, el director de la CFE ratificó que el primer mandatario Díaz Ordaz tiene especial empeño en mejorar el nivel de vida de la población de las regiones semidesérticas, lo que será posible con el incremento de la minería con el empleo de la energía eléctrica.

Se prevé que la actual producción de plomo, zinc, plata y oro en el distrito se estima en unos 150 millones de pesos anuales, dando las minas ocupación a dos mil trabajadores, en torno cuyo salario gira toda la actividad económica de la región, ya que el resto de los habitantes, unos cuatro mil jefes de familia viven del improductivo cultivo del ixtle y la candelilla, cuyo mercado es cada día más inseguro.

La electrificación abre casi inagotables perspectivas de desarrollo para pequeñas y medianas empresas mineras de capital netamente mexicano.



Escenario de la Cimera

PUNTA DEL ESTE, el maravilloso balneario de Uruguay donde convergerá la atención del mundo entero, cuando a partir del próximo miércoles 12 se reúnan los Jefes de Estado del Continente Americano para una Junta Cimera. (Radiofoto AP).

Mercomún

Documento sin Reserva Llevará México a Junta de Presidentes

PUNTA DEL ESTE, 8 (AP).- México retiró esta noche todas sus reservas al documento en el cual los presidentes americanos darán las directivas políticas para establecer un mercado común latinoamericano.

El ministro mexicano de asuntos externos, Antonio J. Carrillo Flores dijo que espera que otros países hagan lo mismo con las suyas, para llevar a los presidentes un documento "claro, preciso y constructivo".

Más Comercio de Austria con México

MEXICO, 8 (Informex).- La Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio informó que Austria está en vías de convertirse en un mercado importante para los productos mexicanos.

La propia CONCANACO da a conocer que en 1966 las exportaciones de México a Austria fueron por valor de 56.2 millones de pesos, mientras que las ventas austriacas al mercado mexicano sumaron 28.1 millones, señalándose que el panorama para nuestro país, en este intercambio comercial, es alentador, ya que las compras de Austria en México han aumentado, de 1965 a 1966, en casi un 50 por ciento, mientras que las importaciones mexicanas a aquel país han disminuido en un diez por ciento aproximadamente.

Las principales mercancías que Austria exporta a México son máquinas de todas clases, aparatos eléctricos, ropa, papel y materias primas para la industria química y entre los productos que Austria importa de nuestro país se encuentran, desde luego, los de exportación tradicionales, encabezados por el algodón con valor aproximado de 37.5 millones de pesos y en segundo lugar el café.

Como dato importante, la CONCANACO señala que en los últimos años, Austria ha comenzado a adquirir en México también otros artículos, entre ellos productos químicos, de cuero y de madera, cerámica fina, ropa, instalaciones sanitarias, artículos de joyería, instrumentos musicales y otros productos acabados.

Mensaje de Aliento y Esperanza Envía ORIT a los Presidentes

MEXICO, 8 (AEE).- En un mensaje de aliento y esperanza a los Presidentes de América, que se reunirán a partir del martes en Punta del Este, el ORIT expresa "a nombre del sector más débil y más numeroso de la sociedad" su deseo de que sea ampliado el impulso creador de la Alianza para el Progreso.

La ORIT dirige su mensaje desde esta capital, en nombre de 28 millones de trabajadores unidos a través de 52 confederaciones desde Alaska a la Tierra del Fuego, y después de presentar un saludo a los Presidentes expresa sus votos porque la reunión tenga éxito.

Agrega que un vasto programa de colaboración para promover los objetivos de esta reunión, están en marcha desde 1961 bajo el programa de la Alianza para el Progreso y dice textualmente: "Ver: Mensaje Pág. 4 Col. 7"

Aliviarán la Desnutrición en el Mundo

Alimentos Derivados del Petróleo

MEXICO, 8 (AEE).- La producción de alimentos a partir de derivados del petróleo ayudará a resolver las necesidades y el problema de la alimentación del mundo, para lo cual varios institutos y compañías petroleras investigan la producción en gran escala de proteínas de origen animal, por fermentación de gasoleo, que es un derivado obtenido por destilación del petróleo crudo.

Quedó de manifiesto lo anterior en la mesa redonda número 36 del Séptimo Congreso Mundial del Petróleo, en la cual se presentaron seis trabajos de gran importancia para el futuro de la alimentación mundial.

Se dijo que cerca de dos tercios partes de los tres mil 500 millones de habitantes que hay en el mundo sufren de desnutrición, principalmente por la insuficiencia de proteínas de origen animal en sus dietas y que tomando en cuenta que para el año dos mil la población mundial se duplicará, es necesario triplicar la producción de proteínas de origen animal. Es decir, que para ese año la producción de estas proteínas debe aumentar a 60 millones de toneladas por año.

Este aumento se considera imposible por métodos ordinarios de fomentar la ganadería, la avicultura y la pesca, por lo que es indispensable recurrir a otros procedimientos, tales como la transmutación.

Ver: ALIVIARA Pág. 4 Col. 3

Grandes Daños a las Aldeas Sirio-Israelí

TEL AVIV, 8 (AP).- El Primer Ministro, Levi Eshkol, discutió hoy los problemas de la reconstrucción en las aldeas fronterizas dañadas el viernes en una de las más intensas luchas sirio-israelí desde la guerra Palestina de 1948.

La más dañada de las comunidades de Israel fue Gadot, en el Valle del Jordán superior. Los colonos dijeron que 150 granadas sirias estallaron allí durante la acción aérea que interrumpió el laboreo primaveral de la tierra por Israel, en un sector objeto de disputa, al sudeste del Mar de Galilea.

Israel y Siria se acusan mutuamente de haber provocado el problema y cada una señala a la otra como que sufrió mayores pérdidas.

Siria afirmó que sus fuerzas armadas derribaron cinco aviones a reacción "Mirage" (de construcción francesa) de los israelíes y que mataron por lo menos 70 enemigos. Añadieron que perdieron cuatro de sus Mig's soviéticos y tuvieron cinco muertos y un número no determinado de heridos.

Por su parte Israel informó que sus Mirage's derribaron seis Mig-210 de los sirios en tres combates aéreos y que no se perdió ningún Mirage. Añadió que un soldado israelí fue muerto y otro herido en la lucha, en la que participaron tanques y artillería. Un vocero declaró que no se registraron bajas civiles.

Acompañaron a Eshkol en su recorrido por la frontera el General Izhak Rabin, jefe del estado mayor del ejército, y el Brigadier David Elazar, observadores de las Naciones Unidas.

Observadores de las Naciones Unidas vistieron tres aldeas israelíes para inspeccionar los daños de las granadas en los edificios.

El combate, como otros choques anteriores, fue provocado por la oposición siria a que los israelíes labren la tierra dentro de la zona desmilitarizada de la frontera.

Un comunicado de Damasco expresó que "los canoas sirios se vieron precisados a disparar" cuando los israelíes se negaron a retirar un tractor que había comenzado a roturar la tierra.

Reyes Heroles Hizo la Clausura Oficial

Aciertos y Errores Servirán Para que el VIII sea Mejor

MEXICO, 8 (AEE).- "Solicito a los delegados y a sus acompañantes lo que pedí al Consejo Permanente en la reunión de Nueva York, en octubre de 1966: que cuenten nuestros aciertos uno a uno y nuestros errores cien a cien. Si aciertos y errores sirven para que el próximo Octavo Congreso Mundial del Petróleo sea mejor que el sexto, habrán sido positivos".

Así se expresó hoy el Lic. Jesús Reyes Heróles, director general de PEMEX y presidente del Séptimo Congreso Mundial del Petróleo, al hacer la declaratoria de clausura de los trabajos del importante evento.

Poco antes había dicho: "No me toca hacer el balance de este Congreso. Siempre he pensado que el administrador de una industria, para saber un poco de todo, debe ignorar mucho de todo; es a los científicos a quienes incumbe evaluar los resultados del Séptimo Congreso Mundial del Petróleo y a las industrias aprovechar sus frutos".

Luego manifestó: "En esta búsqueda del bagaje de conocimientos indispensables para un administrador y precisamente en una historia de la geología, quedó anodado e invitado a la humanidad al ver cómo se hace la reconstrucción de miles de años, dado que como aficionado a la historia de México, se las faenas de un solo país y en un solo aspecto. Esta afición es la que me hace desear que se cumpla lo que en tal libro se anuncia: siendo la geología el puente entre la física y la historia, algún día, por reacción, deberá actuar sobre la física y la historia".

Poco antes de terminar, el director de PEMEX señaló: "En este congreso los señores delegados habrán carecido de muchas cosas, pero una no ha faltado: Libertad. Libertad para discutir, para opinar y para interrogar en materia científica".

Finalmente, al declarar clausurados los trabajos, Reyes Heróles expresó: "Hago votos por que la ciencia, rigurosa en sus verdades, sea generosa en sus finalidades".

También hablaron los señores Reyes Heróles y el Lic. Ver: REYES Pág. 4 Col. 1

Gratitud de Nigerianos por México

MEXICO, 8 (Informex).- La representación de Nigeria ante el séptimo congreso mundial del petróleo expresó hoy su admiración y gratitud por México.

En conferencia de prensa los representantes del comité nacional de Nigeria hablaron sobre la industria petrolera nigeriana iniciada a partir de 1908.

Señalaron que la economía de Nigeria está basada principalmente en la agricultura y en la actualidad está produciendo todos los alimentos que necesita para su consumo tanto en lo que se refiere a la agricultura como a la ganadería.

Nigeria dijo que su población es de 55 millones de habitantes y una extensión de 900 kilómetros cuadrados es el país más poblado de África y representa a 61 años de haber iniciado la explotación de la industria petrolera a uno de los diez primeros países productores del mundo.

Finalmente la representación nigeriana dio muestras de gratitud al pueblo y gobierno de México por la acogida de que fueron objeto y en forma muy especial, felicitó al comité organizador de este séptimo congreso mundial por el éxito rotundo alcanzado.

Evacúan Civiles de EU las Provincias Hue y Quang Tri

SAIGON, 8 (AP).- La amenaza de operaciones comunistas en las provincias del norte ha hecho que se realicen preparativos para la evacuación de todos los civiles norteamericanos de Hue y Quang Tri en caso necesario, revelaron hoy portavoces de los Estados Unidos.

Seis enfermeras han salido ya de Hue por avión, y un exodo general pudiera afectar a otros 34 civiles norteamericanos que prestan servicio en varios centros septentrionales.

El peligro tuvo expresión concreta en una incursión de los norvietnamenses el miércoles, que se apoderaron de un puesto de policía survietnamita, en la victoria psicológica de los comunistas que durante ataques sangrientos ocuparon una parte de la capital provincial de Quang Tri el jueves; y en la distribución de propaganda por una banda del Vietcong que se infiltró en Hue, la antigua capital imperial.

Evidencia de preocupación sobre el territorio fronterizo se acentuó en ocasión en que el gobierno del primer ministro Cao Ky esperó una respuesta de los comunistas a una propuesta de una tregua de 24 horas con motivo del nacimiento de Buddha el 23 de mayo.

El régimen de Saigón expidió su sugerencia con aprobación de los aliados y propuso que representantes del norte y del sur se reúnan en el puente del río Ben Hai, en la frontera de la zona desmilitarizada para considerar una posible tregua.

Ver: VIET Pág. 4 Col. 1

TIEMPO Caluroso

Ver: VIET Pág. 4 Col. 1

ESTA EDICION CONSTA DE 88 PAGINAS EN 4 SECCIONES UNA SECCION COMICA Y EL SUPLEMENTO DOMINICAL POR 1.00 NO PAGUE MAS